

Witten

Stadtmarketing mit neuer Website

[17.09.2010] In enger Zusammenarbeit mit den Rathaus-Mitarbeitern hat das Stadtmarketing Witten seine Website runderneuert.

Den Relaunch ihres Internet-Auftritts hat die Stadtmarketing Witten GmbH in Abstimmung mit der Stadtverwaltung sowie der Firma Citkomm durchgeführt – diese hatte zuvor bereits die Überarbeitung der kommunalen Website verantwortet. So orientiert sich etwa der Aufbau des neuen Stadtmarketing-Portals am städtischen Web-Auftritt. „Damit wollen wir Nutzern die Orientierung erleichtern“, erklärt Ina Scharpwinkel vom Stadtmarketing. Auch seien die beiden Websites umfassend miteinander verlinkt. Wie die Firma Citkomm mitteilt, ist eine Fortsetzung der erfolgreichen Zusammenarbeit geplant: Das nächste Projekt sei ein stadtweiter gemeinsamer Veranstaltungskalender auf Basis des Moduls „Events online“ von Citkomm.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Witten, Portale, Citkomm